



Vor drei Tagen feierte **ANINA Buchs** ihren ... sechzehnten Geburtstag und tritt trotz ihrer Jugend nunmehr schon seit sechs Jahren auf. 2014 gewann sie den Sing-Contest in Düdingen und konnte anschliessend am Open Air Plasselb auftreten. Damals bezeichnete sich noch als 'singende Langläuferin', sammelte sie doch im Langlaufsport zahlreiche Auszeichnungen.

Unterdessen hat sich die Schlagersängerin ganz für die Musik entschieden. « Singen macht mich so richtig glücklich », sagt sie über sich selber. « Ich mag diese fröhliche Energie des Schlagers ! »

ANINA macht sich langsam aber sicher einen Namen über die Sprachgrenze hinweg, denn sie tritt auch oft in der französischen Schweiz auf. *La Liberté* und *La Gruyère* haben ihr schon eine ganze Seite gewidmet. « Auf der Bühne ist die sonst eher zurückhaltende Sängerin in ihrem Element », sind sich die beiden Zeitungen einig. Lassen auch Sie sich heute von den Entertainerin-Qualitäten der Nachwuchskünstlerin und der 'fröhlichen Energie des Schlagers' überraschen. Vorhang auf !

Le groupe folklorique **La Farandole de Courtepin** a été fondé par Madame Hermine Renz en 1938 à Courtepin, dans le canton de Fribourg. Initialement, il était destiné aux jeunes filles de l'école ménagère qui apprenaient à confectionner un costume traditionnel.

Actuellement, le groupe folklorique La Farandole de Courtepin est composé de jeunes gens de la région de Fribourg. La moyenne d'âge est de 23 ans et le groupe comprend, en temps normal :

- Une trentaine de danseurs/euses
- Une dizaine de musiciens/ennes
- Des joueurs de cor des Alpes
- Un lanceur de drapeau
- Une chorale

A cause de la pandémie, le groupe se présentera au Cantorama avec 4 couples et l'orchestre.



La Farandole de Courtepin a pour but de faire connaître la danse populaire et les traditions du pays de Fribourg autant en Suisse qu'à l'étranger.

En Suisse, il s'implique dans la vie sociale du village et mène diverses actions, comme l'organisation de fêtes villageoises, d'initiations à la danse pour les adolescents ou de spectacles pour les enfants. A l'étranger, La Farandole de Courtepin se profile comme ambassadrice de la Suisse afin de faire connaître ses traditions et sa culture.